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1.  Presento este informe bajo mi responsabilidad y sin perjuicio de la posición de las delegaciones 
o del resultado de las negociaciones sobre el establecimiento de un sistema multilateral de 

notificación y registro de las indicaciones geográficas de vinos y bebidas espirituosas ("el registro de 
indicaciones geográficas") en el Consejo de los ADPIC en Sesión Extraordinaria. 

2.  Desde mi último informe escrito, distribuido el 30 de noviembre de 2022 con la 

signatura TN/IP/31, ha habido poca actividad en las negociaciones en el ámbito de los ADPIC sobre 
el registro de indicaciones geográficas. Mantuve intercambios informales con algunas de las 

delegaciones principales para conocer sus opiniones sobre la manera en que el Consejo en Sesión 
Extraordinaria podría proceder, en su caso, para cumplir su mandato. 

3.  En esos intercambios, no me pareció que alguna delegación considerara que el entorno de 
negociación actual fuera propicio para una participación sustantiva ni observé evolución alguna en 
las posiciones de los Miembros sobre las cuestiones sustantivas o de procedimiento relativas a las 

negociaciones sobre el registro de indicaciones geográficas  

4.  Por consiguiente, estimo que los Miembros siguen poco dispuestos a ocuparse de las cuestiones 
de fondo en el Consejo de los ADPIC en Sesión Extraordinaria, y que aún no ha llegado el momento 

de convocar reuniones o consultas informales. Sin embargo, después de presentar este informe hoy, 
estaré a disposición de cualquier delegación que desee reunirse conmigo, en particular las 
delegaciones proponentes, para exponerme sus opiniones sobre la labor del Consejo en Sesión 
Extraordinaria. 

5.  Mantengo la esperanza de que, en su momento, las delegaciones vuelvan a mantener un debate 
sustantivo en el Consejo de los ADPIC en Sesión Extraordinaria y a trabajar para llegar a una 
conclusión multilateral de su mandato. Como siempre, estoy a su disposición para ayudarlos cuando 

lo hagan. 

__________ 
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